

## Rassemblement pour la démocratie à la télévision (RDT)

(Association loi 1901, J.O. du 07/07/2007)

## Communiqué de presse du 7 novembre 2007

Jean-François Kahn, président du conseil d'administration de *Marianne*, s'engage en faveur de la « Journée sans Sarkozy dans les médias »

Lors d'un récent entretien, Jean-François Kahn nous a transmis le texte suivant :

« Je trouve que c'est une très bonne idée. Si on arrivait à instaurer une Journée sans Sarkozy, elle deviendrait une journée historique, impatiemment attendue comme le 14 juillet, qui serait vécue, et de plus en plus, comme un moment de jouissance et de félicité. Une Journée sans Sarkozy, ce serait un peu comme un vendredi soir sans bouchons, comme un bulletin d'information sans attentat en Irak et, au restaurant, une addition sans TVA. Je suis convaincu qu'une Journée sans Sarkozy finirait par s'institutionnaliser comme la Fête de la Musique de Jack Lang et que, comme elle, elle finirait par s'internationaliser. Et les Russes finiraient par créer une Journée sans Poutine, les Vénézuéliens une Journée sans Chavez, et le monde entier une Journée sans Bush ni Ben Laden. En plus, je suis certain qu'au moment où les médias audiovisuels traversent une crise, ça ferait remonter les audimats et les médiamétries. »

Jean-François Kahn